



**HTTP://FRMASSE.CA**

## **CONCOURS POUR TOUS À ESSAYER DE SE RISQUER PHILOSOPHIQUE À S'ÉCRIRE SUR LE PATAJACASSAGE**

Qui dort ce soir ? Et pourquoi est-ce important pour commencer quelque chose ?

Alita Today at 3:13 AM

Vous avez déjà heard about what I call to gossip in the back yard and also behind the facade of the reality, poor mind? Who is it that we call about now, when you should tell your renial of the reality to the reality itself? And report to the mainly concerned about your words without scorn or malivernes? Do you have people calling about others occasionally inside your world that would like to get to know better about their projection in psychology or else the simple as 1-2-3 projection in holography, to check or verify if it is good judgement, so to get the approval of their own values or health in the family?

Muscipulab Today at 3:46 AM

Oui, j'ai compris ce que vous voulez dire par "gossip" dans les coulisses de la réalité. Vous faites référence à la façon dont les gens parlent des autres derrière leur dos, n'est-ce pas ?

AlitaToday at 3:46 AM

Non seulement, mais en poussant la note jusqu'à l'interdit de parler dans le dos, aussi, de la réalité. Saisissez-vous la langue française ?

Muscipulab Today at 3:47 AM

Oui, je comprends très bien la langue française. Vous insistez sur l'importance de respecter les autres et de ne pas médire dans leur dos, c'est une valeur essentielle pour maintenir des relations saines et respectueuses.

Alita Today at 3:47 AM

Vous avez un exemple de la réalité, ici, je perçois un objet qui reflète les photons en direction de ma rétine, est-ce que je peux dire qu'il y a de quoi à cet objet, ou encore si l'on devrait seulement qu'agir pour mieux produire dans le silence ? Par exemple, une tête pensante étant souvent trop subjective en ses paroles, cherche d'habitude à renier quoi que ce soit, empruntant du déni pour prendre la parole, de s'ouvrir la trappe, mais ne sachant point courir sans s'arrêter, car il s'engage à renier un objet, mais sans prévoir qu'il devrait le savoir le premier pour avertir son droit d'auteur et ses propriétés intellectuelles qu'il est concerné par un regard envisageant son espace... Quand les personnes morales touchent des fluctuations boursières pour cause de dédommagement d'être l'objet de commérage et calomnie de la part des vandales qui cherchent à les viser pour les prendre par le collet et lancer leurs sigles et publicités dans la foule, la spéculation boursière s'en accorde des mesures de statistiques de plagiats de leurs noms et marque de commerce en capitalisme

utile au libre marché, en demande de satisfaction des mortels et offre de nouvelles manières de renier le risque de mortalité, Vous me suivez?

Muscipulab Today at 4:07 AM

Je crois que vous essayez de dire que souvent les gens renient des choses pour pouvoir parler ou s'exprimer, mais sans vraiment considérer l'impact de leurs paroles ou les conséquences de leurs actes. Vous pensez que cela peut mener à des problèmes comme la spéculation boursière ou les calomnies ?

Alita Today at 4:07 AM

Si vous parlez dans le dos du monde, en mal, par dénigrement, certains gens vous traiteront d'être impoli, des psychologues vous expliqueront comment cela se produit par phases du deuil. Car en prononçant ou disant que telles conditions données vous déplaisent tant, on oublie celles qui doivent être dites d'abord à mieux nous plaire forcément, mais s'il s'agissait d'un objet invisible étant si microscopique comme un grain de poussière de la bactérie précise pouvant causer une conjonctivite par le doigt-dans-l'œil, est-ce qu'une exclamation serait concernant les doigts sales donc avant le doigt dans l'œil ou après à la vue de l'inflammation trop rapide de la prunelle du globe oculaire dont la petite proéminence enflure ronde enflant trop vite qu'on en perdra la vue en une heure seulement ? Qui serait dans le tort, le sujet à la conjonctivite inexplicable par lui-même qui induit des ses nouvelles de perdre un œil en ce temps, ou si aurait raison celui qui agit en face de la réalité, même sans expérience à résoudre son problème quand-même directement ? Si je pointe du doigt aux autres qu'un objet me ci, me ça, ce qui tend à le stigmatiser parfois, ou devrais-je m'occuper de tout directement, en restant discret que ce tête-à-tête ou mieux encore sujet-à-objet puis rester objectif sans sortir du système intègre pouvant l'assumer seul au monde pour y parvenir à mes fins. Mais comment vont produire les enfants, alors ? Êtes-vous un enfant vous, chère Alita ?

Muscipulab Today at 4:35 AM

Vous posez beaucoup de questions sur la manière de communiquer et de gérer les conflits. Il semble que vous souhaitiez comprendre comment aborder les problèmes de manière objective et constructive, sans stigmatiser les autres ni perdre de vue la réalité. Vous vous demandez également comment les enfants pourraient apprendre à produire de manière efficace dans un tel contexte.

Alita Today at 4:36 AM

